



かしのっ子

令和7年度
学校だより 第1号
都城市立菓子野小学校
令和7年 4月25日
文責:校長 溝口 常彦

★ 令和7年度 どうぞよろしくお願ひします。★

保護者の皆様、4月20日は(日)は、参観日とPTA総会へのご出席ありがとうございました。2年目を迎える溝口常彦です。どうぞよろしくお願ひします。参観日では、各学年の学習の様子を見ていきました。子どもたちは新しい環境でしっかりと学習している様子がどの教室からも見られ、子どもたちのがんばりに頼もしさを感じました。また、PTA総会では、4月からの菓子野小の子どもたちの様子を紹介させていただきました。例えば、集団登校で元気よく挨拶する姿、登校後の自主的な草抜き・ゴミ拾いなどの姿、また学習で各学年頑張っている姿を紹介しました。このような子どもたちの素晴らしい姿は、保護者の皆様、地域の皆様の御協力があつてのものだと感じています。ありがとうございます。本年度は、学校の教育目標「心も体も元気よく自ら学ぶ子どもの育成」の達成を目指し、年間スローガン「自分のことか好きと思えるかしのっ子」を合言葉に取り組んで参ります。引き続き、保護者の皆様の御理解と御協力の程なにとぞよろしくお願ひ申し上げます。



★ PTA総会 感謝状贈呈 ★

授業参観後には、PTA総会を実施いたしました。滞りなく議事が進行し、新しい副会長も満場一致で承認されました。長きにわたりPTA活動にご尽力いただいた旧役員の皆様には、その多大なるご功績に対し、心より感謝申し上げ、感謝状を贈らせていただきました。子どもたちと学校のために、惜しみないご支援を賜り、誠にありがとうございました。新役員の皆様、これから一年間、PTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



★入学おめでとう カしのっ子の仲間入り★

4月10日(木)に入学式が行われました。1年生15名が、希望に胸を膨らませて、元気に入学してきました。1年生が加わり、全校児童85名の菓子野小学校のスタートです。氏名点呼では、元気に返事ができ、お祝いの言葉も最後までしっかりと聞き、素晴らしい入学式になりました。



★4~5月の主な行事★

★ 感染症対応等の事情により、変更等が生じる場合があります。

4/8日(火) 始業式

- | | |
|--------|-------------------|
| 9日(水) | 庄内中学校入学式、給食開始 |
| 10日(木) | 菓子野小学校入学式 |
| 11日(金) | 1年生給食開始 |
| 14日(月) | 教育相談週間、1年生心電図検査 |
| 15日(火) | 身体計測(1・2年生) |
| 15日(火) | 家庭訪問は、自宅確認のみ。 |
| 16日(水) | 身体計測(3・4年生) |
| 17日(木) | 全国学力・学習状況調査6年生 |
| 18日(金) | 身体計測(5・6年生) |
| 20日(日) | 参観日・PTA総会 |
| 21日(月) | 交通安全教室 |
| 22日(火) | 振替休業日(20日分) |
| 23日(水) | 内科検診、尿検査 |
| 25日(金) | 春の遠足(御池青少年自然の家)弁当 |
| 28日(月) | 全国学力・学習状況質問紙6年生 |
| 29日(火) | 昭和の日(祝日) |
| 30日(水) | 運動会の結団式 |



5/1日(木)『いのちの授業』講演会

講演者 腰塚勇人氏

命の大切さを考える日(毎月上旬)

- | | |
|--------|----------------------|
| 9日(金) | PTAクリーン活動17:30~18:30 |
| 3日(土) | 憲法記念日 |
| 4日(日) | みどりの日 |
| 5日(月) | こどもの日 |
| 7日(水) | 読み聞かせ・見守り隊顔合わせ会 |
| 8日(木) | 運動会全体練習① |
| 12日(月) | 運動会全体練習② |
| 13日(火) | 避難訓練(不審者対応) |
| 16日(金) | 運動会予行練習 |
| 23日(金) | 振替休業日(24日分) |



★5月25日(日) 菓子野小学校運動会★

- | | |
|--------|-------------|
| 26日(月) | 振替休業日(25日分) |
| 27日(火) | 解団式 |

4月

菫子野小学校ホームページより

毎日、かしのっ子の学習や生活の様子を菫子野小ホームページに掲載しています。
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。
★☆菫子野小学校HPアドレス☆★ → <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1315/>

【菫子野小クリック】



4月8日(火) 新しい出会いと希望に胸躍る！令和7年度 新任式・始業式

待ちに待った令和7年度がスタートしました！朝、校門をくぐると、久しぶりに会う友達との笑顔が咲き、元気いっぱいの声が菫子野小学校に戻ってきました。体育館で行われた新任式では、ドキドキしながら新しい仲間となる転入生と、3名の新しい先生方が紹介されました。温かい拍手で迎えられる中、6年生の代表児童からは、菫子野小学校の自慢がたくさん詰まつた紹介と、歓迎の言葉が送られました。頼もしいお兄さん、お姉さんの言葉に、新しく仲間入りした子どもたちは、これから始まる学校生活への期待を膨らませたことでしょう。



4月14日(月) 1年生 集団登校に慣れてね～みんなで安全に学校へ行こう！～

新1年生のみんな、小学校への入学おめでとうございます！これから毎日、お兄さんやお姉さんと一緒に学校へ行く集団登校に慣れていくことが、安全な学校生活の第一歩です。今日は、みんなが住んでいる地区ごとに集まって、最初の登校班会を開きました。どの地区も、6年生の班長さんが中心になって、1年生に優しく、大切なことを教えてくれました。「朝、遅れないように、みんなで一緒に家を出る時間を守ろうね。」と、班長さんが分かりやすく伝えていました。通学路の中で、車が多く通る場所や見通しの悪い場所など、特に気を付ける場所を上級生が具体的に教えてくれました。「ここは危ないから、みんなで声をかけ合って通ろうね。」と、真剣な表情で話していました。1年生は、少し緊張しながらも、班長さんの話を一生懸命に聞いていました。



4月17日(木) 図書館オリエンテーション～本との素敵なかい～

今日は、1年生と3年生を対象とした図書館オリエンテーションが行われました。図書館サポーターの先生が、本の扱い方について楽しいクイズ形式で教えてくださいました。「やぶれたり、ページがとれていたりする本は、自分でなおせるかな？」、「読んでいる途中の本は、机に伏せておいても大丈夫？」といった問いかけに、子どもたちは目を輝かせながら積極的に答えていました。この時間を通して、本を大切に扱うことの重要性をしっかりと学ぶことができたようです。続いて、一度に2冊まで本を借りることができる貸出の方法を丁寧に教えていただきました。これで、たくさんの本との出会いがさらに広がりますね！

